12.09.2018

Das Netzwerk FAMILIENBEWUSSTE UNTERNEHMEN präsentiert MUTABOR als "Unternehmen des Monats"

Was zeichnet MUTABOR Mensch & Entwicklung als familienbewusstes Unternehmen aus? Das war die Frage, um die sich der Interviewtermin mit dem Netzwerk FAMILIENBEWUSSTE UNTERNEHMEN in Bonn/Rhein-Sieg drehte.

Jürgen Sellge, Gründer und geschäftsführender Gesellschafter des gemeinnützigen Jugendhilfeträgers mit Sitz in Eitorf, hatte hierzu Vieles zu berichten. "Durch die Mitgliedschaft im Netzwerk ist uns unsere beschäftigtenorientierte Personalpolitik noch bewusster geworden", so Sellge.



Quelle: Kompetenzzentrum Frau und Beruf Bonn/Rhein-Sieg

Die Beschäftigtenzahl des freien Jugendhilfeträgers hat sich enorm entwickelt: Aus 47 Mitarbeitenden im Jahr 2014 sind aktuell 160 geworden und immer noch wird Verstärkung gesucht. Die MUTABOR-Fachkräfte betreuen rund 210 Jugendliche in Wohngruppen, sozialpädagogischen Lebensgemeinschaften und Fachpflegefamilien. Zum Angebot gehören auch die aufsuchende Familientherapie, die Schulbegleitung und die Inklusionshilfe in Kindergärten oder Kindertagesstätten.

Der Artikel kann im September und Oktober auf der Homepage des Netzwerkes (https://familienbewussteunternehmen.de/) oder als PDF unter Aktuelles auf der Homepage von MUTABOR (http://mutabor-mensch.de/startseite/aktuelles/) nachgelesen werden. Weitere Eindrücke vom Unternehmen können Interessierte über Facebook oder Youtube gewinnen.